

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV N.º 3926 • CEUTA Viernes 13 de Junio de 1947 • EJEMPLAR: 40 CMS

AUDIENCIAS DE Su Excelencia el Alto Comisario

Su Excelencia el Alto Comisario, teniente general Varela, recibió ayer en audiencia a las siguientes personas:

AUDIENCIA CIVIL

Delegado del Gobierno en Ceuta; Srta. Dolores Arróniz Sánchez; Srta. Natercia Coutró; Sra. viuda de Raga; señorita Mercedes Urbano Martín; Srta. Angelina Soler; don Enrique Mora Cordero; don Juan Ramón Urcibe de Ojano; don Juan Francisco Ropero Piá; don Manuel Requena y don Isaac Salazar.

AUDIENCIA MUSULMANA

Caid Amar Uchen; Sid El Hach Sid Mohamed Araay; Sid Ahmed Bel Hach Abdelkader; Sid Mahmon Hach Abdelkader; Sid Maimón Ben Ali pasari; Sid Abdeluah Ben Mohamed Maimuni; Sid El Hach Sid Mohamed Ben Salah y Sid Mohamed Ben Chaib El Ulichek.

AUDIENCIA MILITAR

Coroneles don Adolfo Lodo Vázquez, don Alejandro Rodríguez del Río y don Jose Vidal; teniente coronel, don Guillermo Candón Catalayud; comandantes, señor Esquivias, de Estado Mayor, y don Juan Miguel Lara; capitán, don Miguel Fernández de Vega, y Caid, Mohamed Ben Chaib Lanheri.

Perón resuelve las diferencias entre sus parlamentarios

Ratificó su confianza en el ministro de Relaciones Exteriores, Bramuglia

La Argentina se esforzará por imponer la paz en el mundo

Buenos Aires, 12. El presidente Perón ha ratificado su confianza en el ministro de Relaciones Exteriores, Dr. Bramuglia, durante la entrevista con los legisladores peronistas en la cual quedó resuelta en principio la división existente en la Cámara de los diputados.

La reunión se prolongó desde las siete de la mañana a las ocho y media de la tarde, participando en ella además de los diputados, el presidente de la Cámara, Sardo Guardo, el ministro de Asuntos Exteriores, Bramuglia, y el director del Banco Central, Miguel Miranda.

Se ha sabido que Perón exhortó a los legisladores a unirse en beneficio de la República y por encima de los intereses políticos, teniendo en cuenta que la situación actual impide a los peronistas estar divididos.

El legislador del bloque disidente, Picaro, sugirió que se nombrara una comisión para que zanjara las dificultades. Esta comisión deliberó y decidió volver a reunirse, anticipándose en los

medios parlamentarios que se logrará la unificación de las fuerzas peronistas.

Particularmente, resuelto el conflicto político, Perón se refirió a la situación internacional, así como a los problemas económicos, manifestando que tanto Bramuglia como Miranda gozaban de su entera confianza. —EFE.

Una posible postura de Perón en la política mundial

Buenos Aires, 12. —El diario "La Epoca" publica una versión oficial de las declaraciones del presidente Perón, atribuyéndole haber dicho que el mundo está dividido en dos campos: oriente y occidente. "Por razones de raza y de estrategia estaremos en el segundo, pero la posición de la Argentina debe ser en primer término pacifista".

Añade que Perón declaró a los diputados peronistas que la Argentina debe encabezar el movimiento de otros países hacia un tercer campo que no abraza la política de ninguno de los otros. "Si los hispanoamericanos llegan a comprenderse de la necesidad y la conveniencia de esa tercera línea, tal vez la humanidad pueda evitar otra guerra que no solucionaría nada".

"La Epoca" publica esta información bajo el título "La Argentina se esforzará por imponer la paz en el mundo".

Por su parte "Crítica" dice que para plantear tal política, Perón leerá un documento en la Casa Rosada sin que se haya fijado la fecha para hacerlo. Añade que el presidente se pondrá en contacto previamente con todas las Embajadas americanas en Argentina, incluso la norteamericana, a fin de conocer si esa "tercera posición", contaría con el apoyo de los países hermanos del continente americano. —EFE.

LOS CONFLICTOS

LABORALES EN FRANCIA

El sucesor de Spruille Braden

Dos semanas se dejarán sentir los efectos de la huelga ferroviaria

París, 12. —El jefe del Gobierno, señor Ramadier declaró a los periodistas que los efectos de la huelga ferroviaria se dejarán sentir por lo menos durante dos semanas, si bien dentro de tres o cuatro días estará la normalidad del tráfico.

Preguntado sobre si la solución de la huelga llevará consigo un aumento de las tarifas ferroviarias, Ramadier dijo que es improbable que tal ocurra de momento.

Las noticias que se reciben de toda Francia indican que la reanudación del trabajo es general en los ferrocarriles.

Por su parte, los tranviarios y personal de autobuses de Marsella entrarán hoy en el cuarto día de huelga motivada por cuestión de salarios. —EFE.

Los anglosajones dispuestos a cortar la expansión soviética en Europa

Londres, 12. —El "Evening Star" dice en una información fechada en París que los círculos diplomáticos bien informados de dicha capital afirman

El único objetivo de Norteamérica

Truman declaró: «los hombres que murieron en la guerra habrán muerto en vano si no se asegura la paz mundial»

Quebec, 12. El presidente Truman, que visita Canadá ha declarado que los Estados Unidos tienen un único objetivo: la paz en el mundo, con todas las naciones del mundo.

«Lesee —agregó— subrayar una palabra, "todas". Truman dijo que su visita a Canadá, como su reciente viaje a México, tenía como fin señalar el hemisferio occidental. "Los hombres que murieron en la guerra —agregó— habrán muerto en vano si no se asegura la paz mundial".

Mackenzie King dijo: "Me siento en reservas a todo lo que el presidente dijo". —EFE.

En El Pardo, Su Excelencia, la señora de Perón recibió a dos comisiones que le ofrendaron regalos

La ilustre dama argentina, acompañada de la esposa del Caudillo, visitó la exposición de Artes Decorativas

Madrid, 12. —Esta mañana, en uno de los salones del Palacio de El Pardo, que le han sido designados, Su Excelencia la señora del general Perón, recibió a una comisión del Circuito de la Unión Mercantil e Industrial de Madrid, al frente de la cual iba su presidente, quien pronunció unas palabras haciendo la ofrenda de un jarrón, obra de arte de la industria española, como un recuerdo del nudo de la ilustre dama por la capital.

La Excm. Sra. doña María Eva Duarte de Perón, agradeció muy de veras este homenaje. Seguidamente, la esposa del presidente argentino recibió a una comisión de los libreros y editoriales de Madrid, uno de los cuales hizo uso de la palabra, saludando con todo afecto y respeto a la embajadora de su nación hermana. Le hicieron entrega de unos libros artísticamente encuadernados.

La señora de Perón agradeció el obsequio diciendo que España le ha entregado el corazón. —CIFRA.

La milagrosa imagen de Fátima



La exacta reproducción de la imagen de Nuestra Señora de Fátima, que se venera en su Santuario de Portugal, es llevada procesionalmente a través de la Península, en su ruta a Roma, siendo acogida a su paso con gran fervor por todos los pueblos de España.

DOÑA MARIA EVA DUARTE DE PERON Y DOÑA CARMEN POLO DE FRANCO VISITAN LA EXPOSICION DE ARTES DECORATIVAS

Madrid, 12. —Doña María Eva Duarte de Perón, esposa del presidente de la República Argentina, con doña Carmen Polo de Franco, esposa del Jefe del Estado español, han visitado esta mañana la Exposición que está instalada en el Palacio de Exposiciones del Retiro.

Mucho antes de la hora anunciada para la visita, se congregó gran cantidad de público.

Aguardaban la llegada de doña Eva Duarte y doña Carmen Polo, los ministros de Educación Nacional, Ejército y Obras Públicas y otras autoridades, personalidades y representaciones diversas.

A las una y media llegó el coche que conducía a las ilustres damas al Palacio de Exposiciones. En otros coches llegaron el jefe de la Casa Civil de Su Excelencia el Jefe del Estado y el séquito. Las ilustres visitantes fueron cumplimentadas por los ministros y demás personalidades.

Seguidamente, penetraron en el Palacio de Exposiciones, entre las aclamaciones incesantes del público que vitoreaba con entusiasmo a España, Argentina, Franco y Perón.

El ministro de Educación Nacional, el director general de Bellas Artes y el director de la Escuela de Cerámica explicaron a las ilustres damas los detalles de las instalaciones. Doña María Eva Duarte admiró la monumental chimenea de cerámica policromada que le ha sido regalada por el Ayuntamiento de Madrid.

Una vez terminó la visita, las Excmas. Sras. doña María Eva Duarte de Perón y doña Carmen Polo de Franco, recibieron nuevamente el homenaje del pueblo madrileño desde la escalinata de mármol que da acceso al Palacio de Exposiciones. Doña Eva Duarte, visiblemente emocionada correspondió a esas manifestaciones de cariño del público con gentiles saludos con la mano y sonrisas.

Entre los aplausos y aclamaciones del público, las ilustres damas subieron al automóvil y marcharon con dirección al centro de Madrid. —CIFRA.

BEVIN

se libró de morir asesinado en Bélgica

Por haber regresado de Alemania directamente en avión

Bruselas, 12. —"Di L'Artis Nieuw", periódico bruceleño de lengua flamenca, dice que la organización terrorista judía "Stern" proyectó el asesinato de Bevin a su paso por territorio belga, cuando regresase de la Conferencia de Moscú.

El haber ido directamente en avión desde Alemania a Londres pudo frustrar el siniestro proyecto. —EFE.



WASHINGTON. — Ha sido confirmada la noticia del nombramiento para el cargo de director general de Asuntos Interamericanos del Departamento de Estado, vacante por la dimisión de Braden, del ex-embajador en España y destacado político norteamericano, Mr. Norman Armour

APOLO

Continúa desde las 5.
Ultimo día.
La gran producción de CIFE-SA, titulada:

La doncella de la Duquesa

Una moderna cinecomedia, dirigida por GONZALO DELGRAS interpretada por CARMEN GRACIA-LUIS PEÑA.

Mañana:
"EL CONDE DE MONTECRISTO"

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Sesión continúa desde las 5.
HOY

Una magnífica interpretación de Lagardere, por el famoso actor francés Pierre Blanchar, en la gran producción

EL JURAMENTO DE LAGARDERE

Secundada por Yvonne Gaudeau y Paul Bernard

Director: J. Delannoy.

Demingó próximo:

LA DONCELLA DE LA DUQUESA



SANTORAL DEL DIA

13 de junio, viernes.—El Sagrado Corazón de Jesús. Santos Antonio de Padua, confesor; Præpgrino, obispo; Páandilo, presbítero; Fortunato, Aquilino, vírgenes; Luciano, mártir. Rito doble de primera clase con octava privilegiada de tercer orden. Ornamentos blancos.

ADORACION NOCTURNA

Los adoradores nocturnos invitados para asistir a la Vigilia de Espigas, que se celebra en Tetuán en la noche del 14 al 15 del actual, deberán encontrarse mañana sábado a las cinco y treinta de la tarde en el Sarcófago de Nuestra Señora de África, para hacer los rezos correspondientes antes de partir para la vecina plaza de Tetuán.

LA PROCESION DE AYER

Con la solemnidad acostumbrada, celebróse ayer tarde, la procesion de la Octava del Corpus, en la que bajo palio fue llevado el Santísimo Sacramento por los alrededores de la Plaza de Africa.

Asistió el Ilustrísimo Cabildo Catedral, muchos fieles y los adoradores nocturnos, con su bandera.

Rindió honores a Su Divina Majestad, fuerzas del Ejército.

Al volver la procesion a la Santa Iglesia Catedral, fué dada la bendición con el Santísimo y durante la reserva, se cantó por los fieles, que llenaban totalmente el templo, el himno eucarístico.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS

Esta tarde a las siete y treinta, tendrán lugar en esta parro-

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta PREMIOS AL AHORRO

Con asistencia de numeroso público se celebró como se tenía anunciado, el día 12 a las seis de la tarde, en el domicilio de esta Entidad, el sorteo de los premios de ahorro consistente en tres de CIEN pesetas, habiendo sido agraciadas las libretas números 4.198, 4.724 y 4.635.
Ceuta, 12 de Junio de 1947.

quila solemnes cultos en honor del Sagrado Corazón de Jesús, cuya fiesta celebra hoy la Iglesia.

NOVENA SOLEMNISIMA

La solemnisima novena que anualmente se celebra en honor del Sacrosísimo Corazón de Jesús; comenzará mañana día 14, en la Iglesia de Santa Maria de los Remedios a las ocho de la tarde.

Este año ocupará durante este novenario, la cátedra sagrada el cincuentísimo orador, muy ilustre señor canónigo magistral de la Santa Iglesia Catedral de Palencia.

En el altar mayor ha sido colocada la imagen del Corazón de Jesús y todo el templo lucirá las galas de las grandes solemnidades, con iluminaciones eléctricas y de cera.

A estos cultos, que revisten la mayor brillantez, es de esperar que como en años anteriores, acuda un número elevadísimo de fieles.

LOS CULTOS EN HONOR DE SAN ANTONIO

Como hemos anunciado, hoy se celebrarán los cultos que siguen en honor de San Antonio: a las 9, solemne misa cantada de Comunión general, en la parroquia de los Remedios; a las 11, solemne misa cantada, en la ermita del Monte Hacho y a las 6 y 30, de la tarde, procesion con el santo por la carretera de la Farola y pinar próximo a su ermita.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

Esta tarde, a las ocho, con motivo de la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús, se celebrarán en esta Iglesia solemnes cultos en su honor, rezándose el Santo Rosario y el ejercicio plaudose ante la real presencia de Su Divina Majestad en exposicion mayor.

SANTORAL PARA MAÑANA

14 de junio, sábado.—Santos Basilio, doctor; Metodio, Eterio, Quintiano, obispos; Eliseo, profeta; Marcelano, obispo; Anastasio, presbítero; Félix, monje; Digna, vírgen; Valerio, Rufino, mártires. Rito doble. Ornamentos blancos.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoles, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Milán Astray, 7. Teléfono 799

EDICTO

El ALCALDE ACCIDENTAL DE ESTA CIUDAD,

HACE SABER: Que por la Junta de Clasificación y Revisión del Negociado de Reclutamiento de esta Ciudad, en sesión celebrada en 24 del actual, ha acordado señalar el día SIETE del próximo mes de Julio y a las OCHO horas para ver y fallar los expedientes de prórroga de incorporación a filas de segunda clase, o ampliación de las mismas, por razón de estudios, de los mozos del reemplazo actual y anteriores que lo han solicitado con arreglo a los preceptos de los artículos 278 y 285 del vigente Reglamento Provisional de Reclutamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 9 de Junio de 1947.

Cristóbal Moya-Angófer y Lago.

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

La Dirección General de Previsión ha remitido a este Organismo, para su entrega a los interesados las siguientes Tarjetas de Renovación, correspondientes a los beneficiarios que a continuación se indican:

TARJETAS DE RENOVACION. (Continuación.)

Don Francisco Villanueva Carrero, don Francisco Bernal Espada, don Agustín Cáceres Nicolás, don Manuel Figueroa Zapata, don Daniel de la Fuente Ferrari, don Luis Herrera Muñoz don Manuel Serrano Ocaña, don Luis Trujillano Machacón, don Joaquín Arlegui Rodrigo, don Antonio Rodríguez Muñoz, don Ignacio Pérez García, don Virgilio García Gómez, don Seguer Hamed Ben Taich.

(Continuará.)

Ceuta a 9 de Junio de 1947.

El Jefe de la Inspección, Delegado de Trabajo acceda.

Arturo Pérez Fjorez.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 763'1.
Temperatura máxima a las 16'00: 21'2.
Temperatura mínima a las 6'30: 17'4.
Temperatura media: 19'3.
Humedad relativa media 67'2.
Dirección dominante del viento: N. W.
Velocidad media del viento 27 kilómetros.
Horas de sol: 6'10.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: nublado.
Estado del mar: marjadilla.

Recepción en el vice-consulado británico con motivo del cumpleaños de Su Majestad Británica

En la mañana de ayer se celebró en el Consulado Británico una recepción con motivo de celebrarse el cumpleaños de Su Majestad Británica.

Para recibir a los visitantes, se hallaban el señor vicecónsul de S. M. Británica Mr. J. C. Imosis, el señor canciller Mr. Al. Ochoa, y el funcionario de la misma, Mr. Charles Bruzón.

Se hallaban presentes en el acto, el Excmo. señor gobernador militar de la Plaza, señor García Polo, y ayudante, señor Rodríguez Cullel; comisario jefe de Policía, don Leonard Rodríguez Rodríguez que ostentaba la representación del Excmo. señor delegado del Gobierno; inspector de Fronteras, don Joaquín Antuña; jefe de Sanidad don José Bosque; comandante del "Uad Kert", que se representaba al Ilmo. Sr. jefe de Fuerzas Navales, Sr. Llerena, que representaba al Ilmo. señor alcalde, señor Bosch, interventor del Puerto Franco, representante del Ilmo. señor delegado de Trabajo, agente consular de Francia, monsieur Marbec, y otras destacadas personalidades.

El vicecónsul señor Imosis, gentilmente dió las gracias a todos los invitados por haber asistido a la recepción, haciendo votos de prosperidades para ambos países.

La agradable reunión, se dió por finalizada hacia las 13 horas.

Escuela del Magisterio Ceula

EXAMENES

Los exámenes del Cursillo Intensivo de Bachilleres tendrá lugar en este Centro el día 16 a las 10 y media de la mañana (Alumnos y alumnas).

Los exámenes de Ingreso para los alumnos y alumnas que han obtenido dispensa de escolaridad se celebrarán el día 18 a las 10 y media de la mañana. A continuación tendrán lugar los de las asignaturas de los diferentes cursos.

Los exámenes de todas las asignaturas de los demás planes, se celebrarán el día 16 y siguientes.

Ceuta, 7 de junio de 1947.

Anúnciese en EL FARO

DOLORES DE MUELAS

Cafeteronal

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9 FALANGE ESPAOLA 11

CARTELERA del CERVANTES

Hay viernes desde las 5.

Un estreno sensacional

EMISORA FILMS

VIAJE EN ESPERANZA

La realización cumbre de CHRISTIAN JAQUE

Un asunto humano, sutil y conmovedor.

Nuestro próximo estreno: **EL PRISIONERO DEL CASTILLO DE IF** la más maravillosa versión de la novela de Alejandro Dumas "El Conde de Montecristo".

Exposición de Labores en la Escuela Normal

En la tarde de ayer, fué inaugurada una exposición de labores en la Escuela Normal del Magisterio.

En una de las amplias aulas de dicho centro docente fueron expuestas un gran número de labores hechas por las alumnas durante el curso anterior.

La exposición, es digna de ser visitada. En ella se presentan finísimos bordados en tul, imitaciones de flores, prendas para bebé de punto, confección de ropas de niños y señoras y otras muchas labores realizadas por las alumnas.

También había, efectuados por jóvenes estudiantes, muchos trabajos de marquetería, varios libros perfectamente encuadernados y otros trabajos manuales.

La exposición está siendo muy elogiada por cuantos la visitan.

Parque de Sanidad Militar del C. E. M.

Habiendo sido aprobado por la Superioridad, la admisión de una plaza de carpintero-pintor se pone en conocimiento de quien pudiera interesarle para lo cual debe cursar instancia documentada antes del día 1.º de Julio próximo.

Para detalles complementarios puede pasar por la Dirección de este Parque, los días hábiles de oficina de 10 a 13 horas.

Ceuta 9 de Junio de 1947.—El Director.

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción
Artículos de Casa y Cocina

LOCION DE AZUFRE VERI

(frascos de uno, medio, y cuarto litro)

SUPRIME LA GASPA Y EVITA LA CAIDA DEL CABELLO

"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ"

CEUTA, 13 JUNIO 1947

Ceuta Y SU PLAZA DE TOROS

Don Alfredo Navarro Diaz, desde La línea,

¿Qué opina usted de este problema?

NOS DICE...

Hace dos o tres días, decía que en Algeciras me entrevisté con varios señores, hombres de negocios taurinos, que me hablaron para esta sección. Uno ha sido ya presentado a los lectores. Y hoy voy a poner a las columnas la opinión de don Alfredo Navarro, quien se encuentra accidentalmente en La Línea de la Concepción (buenas corridas se celebrarán ahora allí) ya que su verdadera residencia es Sevilla, junto a los buenos empresarios y de cara a los mejores toreros.

En la Plaza de Toros de Algeciras, le pregunté sobre el problema de la Plaza de Ceuta. Y quedó en enviarme su opinión cuando estuviese en La Línea. El correo se encargará de traerme sus líneas, como así ha ocurrido, ya que ayer llegó la carta.

El señor Navarro, a mi pregunta sobre el problema de la Plaza de Ceuta, dice:

—No estimo la cosa como problema, ya que ello —la construcción— es una empresa fácil cuando se pone el interés necesario para ello. Igual que a Ceuta le ha ocurrido a otras ciudades y siempre la cosa ha tenido solución, aunque en el caso de ustedes, ya está tardando.

Y a la pregunta que le hice sobre el emplazamiento del caso, escribe:

—Habría es el lugar donde debe levantarse la Plaza de Toros, ya que según me informaron no podía construirse en el Angulo, lugar este magnífico para ello. Habría tiene muchos encantos y sobre todo aquel lugar se presta para la fácil entrada y salida de personas que en los días de corridas, sabe usted que es incalculable el número.

Y a mi tercera pregunta, dice:

—La Plaza debe construirse una empresa particular, si el Ayuntamiento no se decide a efectuar una confección de acciones y distribuirlas entre el Comercio y la afición, sin olvidarse de hacer público este detalle para que los que vivimos en estas tierras cercanas a ustedes y separadas por el mar, podamos adquirir algunas acciones ya que nuestro interés actual es grande por esa Plaza de Toros que tanta vida daría a Ceuta.

—¿...? Yo veo con agrado esa campaña. Ustedes han logrado que Ceuta, Marruecos y el Campo de Gibraltar se interesen por el problema de la Plaza de Toros de Ceuta. La Prensa nacional habla constantemente de ello y, seguros periódicos, entresacan noticias de EL FARO y las dan a la publicidad, haciendo consiguientemente Ceuta con ello que, en muchísimos sitios, se comenta.

cuanto existe sobre el caso taurino.

—¿...? Julio, agosto y septiembre, demostrarán mi afirmación de que Ceuta y Marruecos posee una gran afición. Aficionados de los buenos, a los que ha llegado la hora de que despierten de su letargo. Por eso, estas entrevistas están demostrando a quien sea, que existe afición. Las personas que han desfilado por la sección "Ceuta y su Plaza de Toros, ¿qué opina usted de este problema?" coinciden en la necesidad de la Plaza a la vez que nos demuestran con sus manifestaciones que son aficionados de verdad.

—¿Alguna manifestación especial a través de EL FARO?

—Un saludo a la Peña Taurina, que a tantos aficionados buenos cobija, a la afición en general, y a los que en EL FARO laboran, de verdad, por esta causa, que ya atraviesa las fronteras y llega a los últimos rincónes. ¡Animo y a no desalentar! Ustedes están haciendo una buena cosa y quien así no lo estime, es porque su afición no existe ni posee la buena cualidad del hombre indiferente que, a pesar de serlo, sabe guardar respeto a los pensamientos y deseos de los demás.

Y así termina la carta, y aquí termina la entrevista.

El Excmo. señor delegado gubernativo fué recibido ayer en audiencia por S. E. el Alto Comisario

En la mañana de ayer, S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, y su secretario, don Francisco Durán Méndez, fueron a la capital del Protectorado.

S. E. el señor del Valle Marín fué recibido en audiencia por el Excmo. señor Alto Comisario, teniente general don José Enrique Varela, conferenciando con él sobre cuestiones relacionadas con los problemas ceutíes. Hizo entrega a S. E. de varias propuestas de mucho interés, de las que el teniente general Varela se hizo cargo, demostrando por ellas una gran atención.

S. E. el delegado gubernativo, regresó nuevamente a Ceuta en las primeras horas de la tarde.



EXAMENES
Con matrícula de honor, ha terminado el 6.º curso el joven Alfonso Reguero Caro, a quien felicitamos efusivamente.

VIAJEROS
En el correo peninsular y para asistir a la boda de su hijo el culto capitán auditor don Celestino Barreda Treviño, llegó a esta Plaza la Excmo. señora marquesa de Treviño Gotor, acompañada de su encantadora hija Trini y otros familiares. Sean bienvenidos.

Hemos tenido el gusto de saludar a don Rafael Fernández Cerril, ex-presidente de la Organización Nacional de Practicantes y jefe de la Sección de Auxiliares Sanitarios, del Instituto Llorente, de Madrid. Bienvenido.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

VENDESE piano marca "Boisselot". Razón esta Administración.

CAL para blanqueo. Casa García. Calle Galea.

ALQUILAMOS, vendemos, compramos y reparamos máquinas de escribir. Comercial. Maza. Ceuta-Tetuán.

COMPRO muebles usados. F. E. 77. Frente Hospital. Teléfono 8-1-9.

VENDO casa Los Barrios (Cá...

LA ROMERIA DE HOY

Celebra hoy nuestra ciudad, una de sus más típicas fiestas. Como el pasado año siempre contando con el beneplácito del Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército, celebrará la ciudad la romería hacia los pinares del Hacho, donde se encuentra enclavada la ermita de San Antonio.

En la explanada de la ermita se levantará un altar donde se dirá la misa habiéndose montado un servicio de autobuses para que el acceso sea más cómodo.

Los lugares de peregrinación se verán muy concurridos como en años anteriores.

diz) con seis habitaciones cocina patio. Razón Manuel Benítez. Serrano Oribe, 15, Ceuta. **COMPRO** pastel de imprenta. Razón Administración. **VENDO** coche-silla moderna niño seminueva, razón calle E, 9 (Hadú) tienda.

Alquileres

CEDO habitación independiente. Sitio céntrico. Caballero solo. Razón esta Administración de 12 a 2.

SE CAMBIA piso seis habitaciones, cuarto baño, por otro más pequeño, cuatro habitaciones. Razón esta Administración.

Varios

EMPLEADOS se necesitan con conocimientos contabilidad, taquígrafos, también que nunca conozcan inglés perfectamente, preferible posean títulos académicos. Edad hasta 30 años servicio militar cumplido. Razón Administración.

Delegación de Economía

AVISO

Las tarjetas actualmente en poder de los usuarios de coches, camiones y camionetas automoviles que les autoriza a circular y a suministrarse de gasolina, queda prorrogada su validez para el tercer trimestre de 1947 (meses de Julio, Agosto y Septiembre).
Tetuán 9 de Junio de 1947.
El Delegado.

EMISORA FILMS presenta

monografía RENANT Jea, MARAL Paul BERNARD

VIAJE a ESPERANZA

una realización cumbre de CHRISTIAN JAQUE

Una película que encierra tesoros de emoción humana, sutil y conmovedora, cuyo asunto recorre toda la gama del sentimiento.

Veala HOY

Molina S. L.

Electricidad, Juguetería, loza y cristal

Papeles pintados

Naftalina. - Acido acético 98-99.º

Bolsas para trajes

«Droguería ROMA». Cervantes, 8. - Tlfno. 889

EXCURSION A BENZU

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

Cartas

Sobres

Cartas de visitas

Recordatorios

Encárguelas en la

IMPRESA FARO

Millán Astray, 7

Teléfono 799

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS

FUNDADA EN 1864

Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). — Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97

Autorizado por la Dirección General de Seguros

UNDERWOOD Academia de Mecanografía

Almacén de música

PRECIOS ECONOMICOS

M. Fernández Benitez L. S.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Lubeta, 37.

LOS DEPORTES EL FARO en Algeciras

Barranco arbitrará el encuentro Lorache-Ceuta

Y Mena el Atlético-Balompédica

Por el Colegio Hispanomarroquí de Arbitros fueron ya designados los colegiados que juzgarán los partidos que se jugarán el domingo, correspondientes al Trofeo Urduzpal, Copa Primavera y Copa de Marruecos.

Son los siguientes:
Lorache-Ceuta, Barranco.
Atlético-Balompédica, Mena.
Ybarrola-Africa-Ceuta, Blanco Muñiz.
Merro-Lixus, Cabello.

Cemento Cerdeira venció en la travesía al Puerto de Algeciras

Invirtiendo 23 minutos y 53 segundos

Algeciras, 12.—A las 11 de la mañana ha tenido lugar la prueba de natación titulada Travesía al Puerto de Algeciras, con un recorrido de 2.000 metros, en la que participaron 14 corredores, entre ellos algunos de San Fernando, el ceuti Clemente Cerdeira y algunos otros de las lanchas rápidas y guardacosta "Guardiola".

Venció el ceuti Clemente Cerdeira, que invirtió en el recorrido, 23 minutos y 53 segundos.

La victoria del nadador Cerdeira fue magnífica, aplaudiéndosele mucho por parte de los aficionados que presenciaron la interesante prueba.



LA CASPA

siempre tan molesta en los hombros, en las solapas y el pelo se va con ella, ¡NO LO ABANDONE!

si se descuida no tendrá remedio. Una fricción por las mañanas, entre las raíces, con una esponjita empapada de la

LOCION DE AZUFRE VERI

es el gran remedio. Vigoriza el cabello, evita la caspa y el picor, y no se cae el pelo.



Pídalo en Perfumerías. Frascos desde un litro a un octavo. Precios moderados.

Si desea un folleto escriba a INTEA - Apartado 82 - SANTANDER

AMAYA

TINTORERIA

Telidos y limpieza en seco

Madrid y Español van a encontrarse por tercera vez en la final

En las dos anteriores ganó el conjunto catalán: 2-1 y 3-2. - 8 veces ha sido campeón el Madrid y 2 el Español

Dos históricos, el Madrid y el Español, serán este año quienes en la siempre incierta y apasionante final, se disputen el galardón del título máximo del fútbol nacional. A la que hicieron tan brillante como merecidamente, tras una actuación fuertemente enmudecida. El Español, para no perder la costumbre, volvió a verse abocado al descalzo.

Será esta la tercera vez que madrileños y españoles se enfrenten en el partido final. Porque tanto en 1929 como en 1940 el partido decisivo tuvo también como adversarios al Real Madrid y al Club Deportivo Español. Venciendo en ambas ocasiones, el equipo españolista. La primera de ellas por 2 a 1 en Mestalla. La segunda por 3 a 2 en Vallecas.

El Real Madrid es la 17.ª vez que llega a la final y el Español la 5.ª. De aquellas, el cuadro blanco ganó ocho, perdiendo nueve, mientras que el blanquiazul ganaba dos y perdía tres. Fue campeón el Madrid en 1905, 5, 7, 8, 17, 34, 36 y 46 y el Español en 1929 y 1940. Subcampeón se proclamó el cuadro madrileño en los años 1903, 16, 24, 29, 30, 33, 40 y 43, siendo el catalán en 1912 y 1944.

Finals ganadas por el Real Madrid: Al Atlético Bilbao por 1 a 0 y 4 a 1, al Vizcaya por 1 a 0, al Sporting de Vigo por 1 a 0, al Arenas por 2 a 1, al Valencia por 2 a 1 a 0 y al Barcelona por 2 a 1. Las perdidas fueron: contra el Atlético de Bilbao por 3 a 2, 4 a 0, 3 a 2, 2 a 1 y 1 a 0, contra el Irún por 1 a 0, contra el Español por 2 a 1 y 3 a 2.

Finals ganadas por el Español: Al Madrid por 2 a 1 y 3 a 2. Perdió frente al Atlético de Bilbao por 3 a 1 y 5 a 0 y frente al Valencia por 3 a 1.

Es decir que el Español ha sido campeón de Copa únicamente a costa del Madrid, equipo al que precisamente disputará este año la final del torneo. Por lo que vamos a recordar al lector

que fueron estas dos primeras ediciones del Madrid-Español.

Año de 1929. En Mestalla. Gana el Español por 3 a 1, en partido arbitrado por Pelayo Serrano que expulsó del campo a Broto, Tena I, González, Rubio y Tena. Marcó primero el Madrid, empatando Tena y debilitándose a Bosch el gol de la victoria. El campeón ganó a Zamora; Saprisa, González, Traball, Solé, Kaiser, Ventolrá, Broto, Tena I, Padrón y Bosch. El Madrid formó con Cabo (que paró un penalti); Quesada, Urquiza, Prats, Esparza, Peña; Lazeano, Triana, Rubio, Morera y López.

Año de 1940, en Vallecas. Gana el Español por 3 a 2. Alonso y Alday marcan para el Madrid y Jorge hace dos goles que igualan el marcador. En la prórroga, Mas consigue el triunfo españolista. El Español alineó a Trias; Tavel, Pérez; Arasa, Rovira, Llanós; Ara, Jorge, Martínez Caballé, González I y Mas. Haciéndolo el Madrid con Esquivel, Mardones, Quinceles; Vila, Bonet, Alpiña; Marín, Abaso, Alday, Lecue y Sánchez.

Será ésta la tercera final que el Español gane al Madrid o lo contrario este su primer triunfo sobre uno de los equipos a quien no pudo vencer nunca en partido de tanta trascendencia?

Pegar.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Pl. 193

Anúnciese en EL FARO

"Fino Almina"

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE C. COSIO, HIJO Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

LA PLACA PARA LA ARGENTINA

En el salón principal del Pabellón Municipal ha quedado expuesta la placa que se quiere entregar al Dr. Radio para perpetuar el acuerdo tomado por nuestro Ayuntamiento en relación con la bandera argentina y del cual ya informamos a nuestros lectores.

La referida placa es una verdadera joya de orfebrería.

EL DESARROLLO DE LAS FIESTAS

Igual que en el primer día continúa el entusiasmo por nuestras fiestas, siendo enorme la asistencia de toda clase de personas al feriado y la animación que en todas sus instalaciones existe.

LA FIESTA INFANTIL

En la Plaza de Toros se celebró con arreglo al programa oficial el gran festival infantil para el cual el acceso era completamente gratuito. Por ello la Plaza, a las cinco de la tarde presentaba un herrerosísimo aspecto.

A las cinco y veinte dio comienzo el espectáculo con cohetes y bombas volantes, seguido de elevación de globos y fanoches y disparos de bombas japonesas, que dejaron caer sobre los tendidos y rueda una lluvia de juguetillos, serpentina y confetis.

Inmediatamente se celebraron los juegos de ollas y cucañas, que causaron las delicias de los pequeños que aplaudieron con entusiasmo.

A continuación, se procedió a la adjudicación de premios de los concursos anunciados, siendo en verdad muy difícil el darlos en cuanto se refiere a las niñas, puesto que asistieron muchas y ataviadas con gusto. Se hizo una previa selección y unos juguetes fueron sorteados después, entre las que no habían obtenido premio.

En cuanto a los niños fue más fácil, ya que se presentaron los justos para los premios que había.

Los concursos de sevillanas, corderas de sacos y otros números preparados fueron anulados, pues el espectáculo se suspendió a las siete y cuarto por ser solicitada el ruedo para la celebración de otro espectáculo de carácter particular.

LOS FUEGOS ARTIFICIALES

Por la noche se celebró la primera exhibición de fuegos artificiales en la Avenida General Sanjurjo, que fue completamente ocupada por numerosísimo público.

La serie de números aéreos fue muy vistosa, finalizando con una monumental quema.

UNA COMIDA A LOS POBRES

En el Parque de María Cristina se ha celebrado en la mañana de ayer el acto de ofrecer una comida a los pobres, el Excelentísimo Ayuntamiento, estando presidida por nuestras

autoridades y distinguidas damas

PROGRAMA PARA HOY, VIERNES

A las diez, en el Campo de Deportes continuará celebrándose el concurso de tiro al plato. A las once de la mañana, carrera ciclista organizada por la Unión Ciclista Algecireña sobre el circuito Algeciras, Los Barrios, Facina, Tarifa, Algeciras (30 kilómetros).

A las tres y media, regatas de balandros en la bahía entre los equipos del R. Y. C. de Gibraltar y el R. C. N. de Algeciras.

A las seis de la tarde, extraordinario partido de fútbol entre el Sevilla C. de F. y el Algeciras C. de F.

A las doce de la noche, en la Avenida del General Sanjurjo, segunda exhibición de fuegos artificiales.

Balles en las casetas e iluminación en el real de la feria

PARA LA MAÑANA DEL SABADO

A las once en la bahía gran des regatas entre los equipos de los R. C. N. de Cádiz y Algeciras, disputándose la Copa España.

A las doce, en el real de la feria carrera infantil de cintas.

SELLOS DE CAUCHO

CONFECCIONADOS EN NUESTROS TALLERES

Entrega inmediata

ENCARGOS DURANTE TODO EL DIA EN

Imprenta FARO

Millán Astray, 7

LA ESMERALDA

COMPRÁ: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELEFAS MONTE

FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1

CEUTA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO		
Impuesto incluido		
PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila	paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila	paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano)	Id. de 20	5'20
Camel	Id. de 20	3'70
CIGARROS PUROS		
Patria	el cigarro	0'80
Independientes	el cigarro	0'95

LA DIRECCION

CONSEJO DE GUERRA contra varios terroristas

El fiscal solicita dos penas de muerte y otras de prisión

Madrid, 12.—En el cuartel del Infante don Juan se ha celebrado esta mañana un Consejo de guerra contra Luis Rodríguez Martínez, Francisco Rueda Abad, Sebastián Tardaquilla Casado, Manuel Manzano Arroyo, Elena Mesón Gómez y Cesáreo Ruiz Hernández.

En la lectura del apuntamiento se desprende que Luis Rodríguez Martínez, era jefe de un grupo de bandoleros de Madrid, que actuaba a las órdenes de Paco "el Catalán".

El procesado manifestó a su jefe, Paco "el Catalán", la conveniencia de eliminar al sereno de la calle de Jaén, Manuel Boto Fernández, por suponer que era confidente de la Policía.

En la noche del 7 de febrero de 1947 coloca varios petardos que ha recibido de Paco "el Catalán", en la calle de Narváez, del Pez y del General Mola. Más tarde, Francisco Rueda Abad y Manuel Manzano Arroyo, intervienen en el asalto a un polvorín de Villaverde, realizado en la noche del 31 de diciembre de 1949, que resulta infructuoso, gracias a la entereza del centinela quien, pese a recibir heridas graves en la cabeza, logra llegar al cuerpo de guardia para dar cuenta del hecho y hacer abortar el intento.

Sebastián Tardaquilla Casado, entregó su cédula a Alfonso Gómez García, perseguido por la Policía. Elena Mesón Gómez se presió a que su casa se convirtiera en la estafeta del partido comunista clandestino y a su casa llegaban las cartas dirigidas a los miembros de la organización de bandoleros en las que se daban instrucciones.

Cesáreo Ruiz Hernández entregó 40.000 pesetas a los bandoleros, coaccionado por éstos por medio de anónimos de que si no lo hacía lo matarían y se cuestionarían a uno de sus hijos.

Comienza el interrogatorio de los procesados y Luis Rodríguez Martínez se confiesa enlazado entre Paco "el Catalán" y los bandoleros que actúan en Madrid, pero afirma que él no hacía otra cosa que recibir paquetes que no sabía lo que contenían para entregarlos a determinadas personas.

A las preguntas del fiscal asegura que ignora que se trataba de los petardos que más tarde habían de colocar en determinadas calles de Madrid.

Asimismo niega que él transmitiera ninguna clase de órdenes.

En su declaración, Francisco Rueda Abad dice que recibió la orden de poner los petardos, precisamente de Luis Rodríguez Martínez, que en efecto acompañó una noche a "el Gallego" a los Cuatro Caminos y que recibió la orden de quedarse en un determinado sitio, cuando oyó los disparos y entonces huyó.

Poco después, se reunió otra vez con "el Gallego", quien, según dice cometió el asesinato y que cuando le preguntó si había oído unos disparos "el Gallego" no le contestó.

Manuel Manzano Arroyo de-

claró que había acompañado la noche del 31 de diciembre de 1946 a unos individuos que se dirigieron a un polvorín de la Academia de Transformación de Villaverde, en la que él había prestado servicio militar pero dice que ignoraba cuál era el objeto de este viaje.

Explica cómo un individuo a quien dice que no conoce distribuyó a la gente que iba en el camión y confiesa que él llevaba una pistola. Añade que si fué a Villaverde fué para llevarle dinero a una considerable cantidad de dinero.

Continuó el interrogatorio de los acusados, del que no se desprende nada nuevo y comenzó la prueba testifical compareciendo tres testigos en favor de Cesáreo Ruiz Hernández, y que coinciden en afirmar que se trata de una persona honorable, que si entregó el dinero a los bandoleros lo hizo para apartar la grave amenaza que sobre él y un hijo suyo pesaba.

El fiscal en su informe, dice que se encuentra el Consejo ante unos hechos constitutivos del delito de rebelión militar. Una prueba más de la campaña organizada por el comunismo internacional contra España.

Los hechos se escapan del terreno penal y son todos eslabones de una misma cadena puesto que son una continuación de aquellos, vistos en otros Consejos de guerra en el que figuraba como principal encausado Paco "el Catalán" que nombró enlaces y organizó la red clandestina encargada de cumplir las consignas que recibe del partido comunista.

Son hechos que tienen la característica legal en España y en cualquier otro país: Son asesinatos, y asesinatos los que lo realizan.

Hace una exposición detallada de los hechos probados y solicita la pena de muerte para Luis Rodríguez Martínez y Francisco Rueda Abad; 30 años para Manuel Manzano Arroyo; doce años y un día para Sebastián Tardaquilla Casado y Elena Mesón Gómez, y un año para Cesáreo Ruiz Hernández.

El defensor en su discurso, comienza aludiendo al axioma de la Justicia que aconseja dictar sentencia basándose en las pruebas en el acto de la vista. A su juicio, no existen pruebas de que Luis Rodríguez Martínez supiera que el paquete que le entregara Paco "el Catalán" contuviera petardos y considera lógico que siendo enlaces su patrocinado no estuviera enterado de los actos delictivos que se planeaban sino que fuera únicamente el encargado de hacer llegar órdenes escritas.

En cuanto al asesinato del sereno mantiene que su patrocinado no se enteró hasta después de perpetrado ya que Paco "el Catalán" dió las órdenes directamente a "el Gallego". Admite que Francisco Rueda colocó petardos en algunos establecimientos, pero niega su participación en el asesinato del sereno de la calle de Jaén.

En cuanto a Manuel Manzano fundamenta su defensa en la es-

casa cultura del procesado quien se dejó engañar ante el ofrecimiento de una cantidad de dinero y no preguntó para qué era de su presencia. En el polvorín de la Escuela de Transformación de Villaverde.

Por lo que respecta a Sebastián Tardaquilla mantiene el defensor que si en religión se peca con el pensamiento, en el terreno personal no puede admitirse esta teoría. Niega valor alguno a la cédula personal que se confirió entre el encausado y mantiene que Elena Mesón Gómez ignoraba el contenido de las cartas que recibía a nombre de una cuñada suya, viuda de un hermano pero que suponía que se trataba de una correspondencia amorosa.

En cuanto a Cesáreo Ruiz Hernández, hace la consideración de que llegó un momento en que se ventilaba la vida de un hijo suyo y el procesado se inclinó ante todas las opresiones sin otro objetivo que el de salvar la vida de su hijo.

Terminó apelando a los sentimientos cristianos que inspiran todos los actos del nuevo Estado y solicita se aplique a los procesados las penas de 16 años y un día a Francisco Rueda Abad, seis años para Luis Rodríguez Martínez; 3 años para Manuel Manzano Arroyo y la libre absolución para el resto de los procesados.

El fiscal elevó a definitivas sus conclusiones y el Consejo de guerra se reunió después en sesión permanente para dictar sentencia. —CFRA.

¡Atención!

Muy pronto podrá
Vd. leer nuestro
gran número ex-
traordinario dedi-
cado a los toros.

Muchas...

han sido las veces que en Europa y América han sido llevadas al cine, las maravillosas aventuras de Edmundo Dantés, pero la más perfecta y completa realización es sin duda:



que resulta EL CONDE DE MONTECRISTO concebido por el genial ALEJANDRO DUMAS

Las maniobras de Rusia en Europa

A 23 diputados búlgaros de la oposición se se les retiran las actas

Budapest, 12.—El ministro del Interior búlgaro ha publicado un acta de acusación contra el ex primer ministro Nagy, que se encuentra actualmente en Suiza.

La acusación se basa en pretendidas declaraciones del secretario de Nagy, detenido poco antes de presentar la dimisión el jefe del Gobierno. —EFE.

A 23 diputados búlgaros se les retiran las actas

Londres, 12.—El Parlamento búlgaro, después de 7 horas de debate, decidió retirar las actas a 23 diputados, según comunica de Sofía la agencia Reuter. Entre estos, figuran los dirigentes del partido agrario de la oposición, Nicolás Petkov, que fué detenido la semana pasada, acusado de preparar un golpe de estado. —EFE.

Funcionario sueco tiroteado por los rusos

Viena, 12.—El canceller, Leopoldo Figl, ha informado que un automóvil en el que viajaban el doctor Thornton Arnassus, funcionario del socorro sueco y su esposa, fué tiroteado por una patrulla rusa cerca de Bióvak, resultando muerto el conductor del coche, que también era sueco.

El doctor Arnassus, resultó herido en una mano.

Los primeros informes señalan que el doctor y su esposa quedaron bajo la custodia de los rusos durante varias horas y luego fueron puestos en libertad.

Los funcionarios de la Embajada sueca han tratado de confirmar esos informes, pero las autoridades austriacas han manifestado que no conocen más detalles. —EFE.

Los rebeldes paraguayos se adjudican una victoria

Ahora preparan una contraofensiva

Posadas (Argentina), 12.—Los dirigentes paraguayos su rebeldía divulgaron a través de la emisora de Concepción en el que se anuncia que las fuerzas rebeldes han obtenido una brillante victoria militar en el sector de Tacuatí.

Agregó que la ofensiva del Gobierno en este sector careció de importancia y que el mando rebelde inicia ahora una contraofensiva decisiva para "terminar con el régimen de Asunción".

Puso de relieve la misma emisora que la victoria alcanzada en Tacuatí se ha celebrado con una importante manifestación popular y prometió, que más,

adelante, se darán importantes noticias. —EFE.

Truman da por terminada su estancia en Canadá

Al llegar a Washington se ocupará de la Ley reduciendo los impuestos y la que controla los Sindicatos

Ottawa, 12.—El presidente Truman dará hoy por terminada su visita al Canadá, y regresará a Washington, donde se ocupará de dos importantes cuestiones: la ley reduciendo los impuestos y la que controla el poder de los Sindicatos.

No se espera que hasta el lunes tome el presidente ninguna decisión sobre tan importantes asuntos.

Mackenzie King ha asegurado a Truman que puede contar con el Canadá como país aliado para cumplir la doctrina expuesta por el presidente norteamericano en su discurso de ayer ante ambas Cámaras. —EEF.

Bevin y lord Wavell, doctores "honoris causa" de la Universidad de Cambridge

Cambridge, 12.—El secretario del Foreign Office, Bevin, y lord Wavell, ex virrey de la India, han recibido el título de doctor "honoris causa" en Derecho, de la Universidad de Cambridge.

También ha sido concedido el título de doctor "honoris causa" en Derecho, al embajador de Portugal duque de Palmella. —EFE.

Insecticida D. D. T. (20 ptas, litro)
"DROGUERIA ROMA", Cervantes, 8. Tlf. 889